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L'ARRONDISSEMENT DE MAYO-OULO.

Financement : BIP MINTP EXERCICE 2023

Imputation:

AUTORISATION DE DEPENSE :

1. Objet :

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissement Public de la République du Cameroun, le
maire de la Commune de Mayo-Oulo, Autorité Contractante (AC), lance pour le compte de la
Commune de Mayo-Oulo, un appel d'offres National Ouvert en procédure d'urgence relatif aux
travaux de construction d'un DALOT MIXTE SEXTUPLE DE 6X3X1,7 SUR LE MAYO SINTA ET DU

TRONÇON DE ROUTE RURALE (int R0405)-DAGA SITUE A15 KM DE DOURBEYE DANS

L'ARRONDISSEMENT DE MAYO-OULO .

2-Consistance des travaux

Les prestations objet du présent Appel d'Offres comprennent toutes les parties des corps
d'état prévues au cadre du détail quantitatif. Ces prestations sont décrites dans le cahier de Clauses
Techniques Particulières (CCTP) tel qu'il suit :

-  INSTALLATION DE CHANTIER

- NETTOYAGE ET TERRASSEMENT

- MAÇONNERIE

- PEINTURE SUR STRUCTURE SUPERIEURE

- MAINTIEN DE LA CIRCULATION

- EQUIPEMENT

3-Déiai d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage Délégué pour la réalisation des travaux objet du
présent appel d'offres est de trois (03) mois à compter de la date de notification de l'ordre de service
de commencer les travaux.

4-Allotlssement

Les travaux sont réalisés en un seul lot.

5-Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de Vingt sept millions
(27 000 000) francs CFA pour un lot unique.

6-Participation et origine

La participation au présent Avis d'Appel d'Offres est ouverte aux Entreprises de droit
Camerounais, ayant une expérience avérée dans le domaine des Travaux Publics et justifiant



des capacités techniques et financières pour la réalisation des travaux objet du présent Appel
d'Offres.

7-Flnancement

Les travaux, objet du présent appel d'offres sont financés par le Budget Investissement

Public au titre de l'exercice 2023, ligne

8-Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Dès publication du présent avis, le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux jours et

heures ouvrables auprès de la structure Interne de gestion administrative des marchés publics

(SIGAMP) de la commune.
9- Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission

d'un montant de cinq cent quarante mille (540 000) francs CFA établie par une banque de premier

ordre ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère chargé des finances et dont la liste
figure dans la pièce 12 du DAO, précisant (montant forfaitaire en CFA pour le lot ; il est au plus égal à
2% du cout prévisionnel toutes taxes comprises (TTC) du marché conformément à l'arrêté en

vigueur, l'Autorité Contractante, les conditions d'Appel.) et valable pendant trente (30) jours au-delà
de la date originale de validité des offres.

10-Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier d'appel d'offres peut être consulté aux heures ouvrables dans les locaux de la Mairie

de Mayo-Oulo dès publication du présent avis.

11-Acquisition du Dossier d'Appel d'Offre

Le dossier peut être obtenu dans les locaux de la Mairie de Mayo-Oulo dès publication du
présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de (45 000) quarante - cinq mille

francs CFA, payable à la Recette municipale.

12- Remise des Offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et
six (06) copies marquées comme telles, conforme aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres devra
être déposée sous plis fermé, contre récépissé à la Mairie de Mayo-Oulo au plus tard le 17/03/2023
à 10 heures précise, heure locale et devra porter la mention :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

N°005/AONO/RN/D42/CMO/CIPM/SIGAMP/2023 DU 17/02/2023 POUR LES TRAVAUX DE

CONSTRUCTION DALOT MIXTE SEXTUPLE DE 6X3X1,7 SUR LE MAYO SINTA ET DU TRONÇON

DE ROUTE RURALE (int R0405)-DAGA SITUE A 15 KM DE DOURBEYE DANS

L'ARRONDISSEMENT DE MAYO-OULO .

A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement

13-Recevabilité des Offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux

ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Préfet,

sous-préfet,...), conformément aux stipulations du règlement particulier de l'Appel d'Offres.

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précèdent la date originale de dépôt des

offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres.

Toute offre Incomplète conformément aux prescriptions du dossier d'Appel d'Offres sera

déclarée Irrecevable. Nçtamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de

premier ordre ou une compagnie d'assurance agréé par le Ministère chargé des finances.

14-Ouverture des Plis

L'ouverture des plis se fera en un temps : l'ouverture des pièces administratives et des offres
techniques et financières aura lieu le 17/03/2023 à 11 heures précises dans la salle de la

Commission interne de Passation des Marchés sise à la commune de Mayo-Oulo. Seuls les



soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une
personne de leur choix dûment mandatée.

15-Crltères d'évaluations

1. Critères éliminatoires :

Les critères éliminatoires fixent les conditions minimales à remplir. Le non-respect de ces critères
entraîne le rejet de l'offre du soumissionnaire.

Il s'agit notamment :

Absence ou non-conformité d'une pièce du dossier Administratif à l'ouverture des plis après
48 heures accordées aux soumissionnaires pour se conformer ;

-  Absence de la caution de soumission ;

Fausses déclarations ou pièces falsifiées ;

Note technique Inférieure à 70% des éléments positifs, soit 16 oui sur 22 ;

2- critères essentiels

Les critères dits essentiels sont ceux primordiaux ou clés pour juger de la capacité technico-
flnanclère des candidats à exécuter les travaux, objet de l'appel d'offres. Ceux-ci doivent être
déterminés en fonction de la nature et de la consistance des travaux à réaliser.

Les critères relatifs à la qualification des candidats porteront à titre Indicatif sur :

Attestation de solvabilité financière : avoir une surface financière de Trente millions minimum de

francs CFA

Expérience : disposer d'une expérience minimale de trois ans dans les travaux publics.
Personnels : disposer de tout le personnel demandé.

Matériels : disposer de tout le matériel demandé.

16-Attribution du marché

Le Maire de la Commune de Mayo-Oulo, Autorité Contractante (AC) attribuera le marché au
soumissionnaire dont l'offre aura été évaluée la moins disante et jugée conforme au dossier d'Appel
d'Offres, à moins que le soumissionnaire en question ait un contentieux en cours pour mauvaise
exécution des travaux antérieurs.

17-Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix jours(90) jours
à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

18-Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires relatifs au présent Appel d'Offre peuvent être obtenus
à la Mairie de Mayo-Oulo ou auprès de la structure interne de gestion administrative des marchés
publics (SIGAMP) dès publication du présent avis.
19-Lutte contre la corruption

Pour tout acte de corruption bien vouloir appeler la CONAC AU 1517

AmoUations :

Préfet/ML
ARMP (pour publication au JDM) Mayo-Oulo, le 17/02/2023

■  Président CIPIvi(CMO)
DD/MINMAP/ML ; Le Maire

-  Affichage (pour information) (Autorité contractante)
Archives/Chrono
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Open National Invitation to tender
N°005/ONIT/NR/D42/MOC/CIPM/SIGAMP/2023 of 17/02/2023 for THE BUILDING WORK OF

A SIXFOLD MIXED DALOT 6X3X1,7 OF THE MAYO-SINTA AND THE RURAL ROAD SECTION

(int R0405)- DAGA LOCATED AT 15KM FROM DOURBEVE

(Emergency Procédure)

Financement: BIP MINTP EXERCICE 2023

Imputation:

AUTORISATION DE DEPENSE :

1. Subject of the invitation to tender
As part of the Implementation of the Public investment Budget of the republic of Cameroon, the
Mayor of Mayo-Oulo councll, launched on behalf an open National invitation to tender building
work of a sixfoid mixed dalot 6x3x1,7 of the mayo-sinta and the rural road section (int
r0405)- daga located at 15km from dourbeye an emergency procédure.

2. Nature of service

The purpose of these benefit tender notices induces ail parts of the planned trades to the frame of
quantitative détail. These benefits are described in clauses particular technical spécification (CCTP) as

follows:

-  SITE INSTALLATION

-  CLEANING AND TERRACING.

-  IVIASONRY

-  PLAINTING ON SUPERIOR STRUCTURE

-  TRAFFIC MAINTENANCE

-  EQUIPMENT

3. Lead time

the maximum exécution deadline provided for by the Project Delegated for the exécution of the
Works subject of this tender shall be four (04) months.

4. Participation and origin

Participation in tendering is open on equal terms to légal Cameroonian companles with technical
and financia! capabilities to carry out works subject to this.tender.

5. Estimated cost

The estimated cost of the opération at the end of the preliminary studies is Twenty seven millions

(27 000 000) CFA francs for a single lot consultation of tender fil.

I  7



The file may be consultée! during working hours at the Mayo-Oulo Councll of public contracts as from

6. Acquisition of tender file

The file may be obtained during working hours at the above mentioned service, as soon as this notice
Is published, upon submission of a treasury receipt attesting the payment Issued by the public
treasury of a non-refundable amount of forty-flve thousand (45 000) CFA.

7. Bid Bond

Each bidder shall Include In his administrative documents a bid bond of an amount of Flve hundred

and fifteen four thousand (540 000) CFA.

8. Submission of offers

Each offer drafted In English or French In seven (7) copies Including the original and six (6) copies

marked as such, should reach later than 17/03/2023 at 10 hours o'clock an should carry the

Inscription:

Open National Invitation to tender
N''005/ONIT/NR/D42/IVIAYO-OULO COUNCIL/SIGAIVIP/2023 of 17/02/2023 for THE BUILDING

WORK OF A sixfold mixed Dalot 6x3x1,7 of the mayo-Sinta and the rural road section (int r0405)-
Daga iocated at 15km from Dourbeye

(Emergency Procédure)

FINANCING: BIP MINTP 2023

"to be opened only during the bib-opening session"

9. Admisslbillty of offers

Under pain of rejection, the administrative documents required, must be produced In originals or
true copies certified by the issuing service or an administrative authorlty (Senior DIvIslonal Officer,
DIvIsional Officer...) In accordance with the Spécial Conditions of the Invitation to tender.
They must not be older than three preceding the original date of submission of blds three (03)
months or must not have been establlshed after the signing of the tender notice.

Any incomplète offer in accordance with the prescriptions of this notice and tender file shall be
declared Inadmissible. Especially the absence of a bid bond issued by a first-rate bank approved by
the Ministry In charge of Finance.

10. Opening of bids ^

The blds shall be opened in one phase.

The opening of the administrative documents and the technical and financial offers shall take place

on 17/03/2023 at 11 pm local time by the tender's board In the meeting room of the Mayo-Oulo
Councll.

Only bidders may attend or be duly represented by a person of their choice.

11. Delivery deadiine

The maximum delivery deadiine provided for by the contracting Authority shall be three (03) months.

12. Main eliminatory criteria

Absence of a part of the administrative, technical or financial file;

Non respect of particular régulation of the national Invitation to tender;

Incomplète financial offer;

False statements;

Falsified documents;

-  Absence of unit prices of quantifled unit prices:



13. Main qualification criteria

The criteria relating to the qualification of candidates would bé on the following:

Splller's references Yes/No

Material resources Yes/No

Quaiity of staff Yes/No

Methodology and planning-execution ofthe bid Yes/No

Financial capacity Yes/No

14. Validity of offers

Bidders shall be bound by their bids for a period of ninety (90) days with effect from the date of

opening of bids or deadiine set for the submission of tenders.

15. Allocation

The contract will be awarded to the tender presenting a technical offer in conformity and an

evaluated financial offer.

16. Complementary information

Further information may be obtained during working hours at the internai structure of
administrative management of public procurement tender of Mayo-Oulo Council (ISAMPP).

Copies :

SDO/ML
ARMP (pour publication au 3DM)
Président CIPM(CMO)
DD/MINMAP/ML ;
Receveur

Affichage (pour Information)

Mayo-Oulo, 17/02/2023

The Mayor

Maire


